

MAGAZINE

Ditandai Potong Tumpeng, Pembangunan Mushola Padepokan SH Terate Cabang Batang Dimulai

Agung widodo - BATANG.MAGZ.CO.ID

Sep 18, 2023 - 14:23



Prosesi Peletakan Batu Pertama Pembangunan Mushola Padepokan SH Terate Cabang Batang.

BATANG- Peletakan batu pertama pembangunan Mushola Padepokan Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Cabang Batang Pusat Madiun berjalan lancar. Bertempat di Padepokan Desa Wonokerso, Kecamatan Limpung,

Kabupaten Batang, Jawa Tengah, Minggu (17/9/2023).

Peletakan batu pertama pembangunan Mushola kali diawali dengan do'a bersama sekaligus digelar tradisi selamatan bersama. Selamatan tersebut, sebagai tanda atas dimulainya pembangunan mushola padepokan SH Terate Cabang Batang.



Hadir dalam kesempatan tersebut, Ketua SH Terate Cabang Batang, Kangmas Bambang Heryanto, Ketua Panitia, Kangmas H.Yogi Wibowo, segenap panitia dan perwakilan pengurus Ranting se-Cabang Batang.

Dalam sambutannya Ketua SH Terate Cabang Batang Kangmas Bambang Heryanto mengatakan pihaknya melakukan kegiatan pembangunan itu dipelopori oleh warga pengesahan 1982 -1990.

“Warga angkatan sepuh menginisiasi dan memelopori pembangunan dan didukung warga se-Cabang Batang. monggo yang punya rejeki lebih bisa memberikan donasinya kepada panitia pembangunan mushola,” harapnya.

Lanjutnya Ketua SH Terate Cabang Batang, yang akrab di panggil Mas Bambang tersebut juga menyampaikan, pembangunan mushola tersebut bertujuan untuk mempermudah siswa ataupun warga dalam beribadah kepada Allah SWT.



“Dengan adanya tempat ibadah di padepokan ini, nantinya dapat melaksanakan ibadah dengan baik, termasuk warga masyarakat sekitar saat ada acara ataupun kegiatan organisasi. Terima Kasih kepada semua warga yang sudah mendukung dan berpartisipasi dalam pelaksanaan pembangunan ini,” ungkapnya.

Sementara itu, panitia pelaksana pembangunan, Kangmas H Amat Kuwat menjelaskan rangkaian dari proses pengerjaan dimulai hari Minggu tanggal 17 September 2023.

"Kita mulai pembangunan Mushola seluas 68 m² dengan dengan panjang 8,5 m, lebar 8 m dengan estimasi menelan anggaran Rp.169 juta yang berasal dari gotong-royong anggota dan akan selesai pada tahun 2024 mendatang," katanya.

Lebih lanjut, Kangmas Amat juga mengucapkan bahwa bangunan seluas 20 m² dari total seluas 68 m² tersebut adalah wakaf dari almarhum Kangmas Haryudi. Hal tersebut disampaikan Ibu Hj Yuniana selaku istri almarhum.



"Wakaf ini merupakan amanat dari almarhum untuk pembangunan Mushola di padepokan," tandasnya.

"Perlu diketahui bahwa dengan pembangunan mushola ini, tentunya menambah fasilitas yang ada di padepokan SH Terate Cabang Batang sebagai penunjang sarana pengembangan Organisasi," pungkasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Humas Pusat